



KADER GISA DIAJAK PAHAMI IDENTITAS DIGITAL Tahap Awal Sasar 10 Persen Penduduk

YOGYA (KR) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya menargetkan minimal 10 persen penduduk sudah beridentitas digital hingga akhir tahun ini. Identitas digital atau Digital ID tersebut diatur melalui peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 72 Tahun 2022.

Kepala Dindikcapil Kota Yogya Septi Sri Rejeki, menjelaskan seiring perkembangan teknologi digital maka segala kebutuhan termasuk Administrasi Kependudukan (Admindow) juga mengalami peningkatan secara digital. "Sasarannya hingga akhir tahun nanti sebanyak 10 persen warga yang sudah beridentitas kependudukan digital. Hingga saat ini yang sudah melakukan verifikasi Digital ID adalah seluruh ASN Pemkot Yogya melalui pengunduhan aplikasi berbasis android di playstore," jelasnya, Rabu (26/10).

Pada tahap awal selain menyasar ASN Pemkot Yogya, Dindikcapil juga akan memperlakukan jemput bola di 14 kemandren dan 45 kelurahan untuk verifikasi Digital ID. Masyarakat sudah bisa mengunduh aplikasi Identitas Kependudukan Digital (IKD) kemu-

dian mengisi sesuai perintah seperti mengunggah foto dan pengisian data pribadi. Pihaknya pun telah membekali para kader Gerakan Indonesia Sadar Admindow (GISA) se-Kota Yogya agar mampu memahami identitas digital serta memberikan pendampingan di masyarakat.

Septi menjelaskan, melalui Digital ID nantinya KTP elektronik dan Kartu Keluarga (KK) di aplikasi IKD akan berubah menjadi identitas digital. Proses digitalisasi mencakup data KK, vaksin Covid-19, NPWP dan kepemilikan kendaraan. Sedangkan autentikasinya melalui verifikasi biometrik, kode verifikasi dan QR Code. "Bagi yang belum menggunakan telepon pintar juga tidak perlu khawatir. KTP elektronik maupun KK fisik masih bisa digunakan seperti biasa," terangnya.

Sementara Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuridijaya mengungkapkan dengan Digital ID maka akan lebih cepat mendapatkan informasi. Sehingga pemerintah mengajak para kader GISA untuk ikut mendorong masyarakat memverifikasi IKD mereka. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005